Fasnacht mit der Jubla Pfyn

Am 17. Februar zog die Jubla am Pfyner Fasnachtsumzug mit. Unter dem Motto 'Im verzauberten Wald' verkleidete sich das Leiterteam als Zwergenfamilie. Die Kinder kamen selbst in kreativsten Kostümen daher. Und so bildeten wir zusammen mit der Zwergenfamilie, den Bananen, Cowboys, Marienkäfer und weiteren tollen Verkleidungen eine kunterbunte Jublaschar. Nach dem Umzug, organisiert vom Familienverein, bat die Jubla Unterhaltung für Gross und Klein. Am Beliebtesten war wohl mit Abstand die Schokokuss-Maschine. Nicht nur die Kinder, sondern auch die Erwachsenen versuchten ihr Trefferglück. Mit ein wenig Ballgefühl und Geschick, flog dir bei einem Treffer ein Schokokuss entgegen.

Und wieder ein gelungener Anlass in unserem Jublajahr.





